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YO ESTOY EN LO MÁS PROFUNDO DE TU CORAZÓN, YO Y EL PADRE, YO Y DIOS, YO Y DIOS
ESTAMOS EN TI SIEMPRE. ASÍ ESTOY EN TI Y ASÍ ESTOY EN TODAS PARTES, PORQUE YO VIVO EN

LA TIERRA, SOY LA TIERRA, YO SOY LOS MINERALES, YO SOY EN LAS PLANTAS, YO SOY EN EL
AGUA, YO SOY EN LOS ANIMALES, YO SOY EN CADA HUMANO, YO SOY TODO, Y TODO ME DEBE

RECONOCER TAL Y COMO YO SOY EN CADA UNO DE ELLOS.

[20210110] Benditos sean, hermanos, y esta luz divina es para iluminar vuestra senda, vuestro
camino. En este año nuevo (2021) en el que estás, vosotros tienen que asegurar vuestra vida, tienen
que asegurarse que vosotros son la vida y que fluyan tan fuerte como sea posible para cada uno de
vosotros. Debes sentir tu propia presencia, porque en esto consiste que vosotros me sientas en el
centro de vuestro corazón.

Este momento, es el momento más preciado en tu vida, lo tienes que creer, lo tienes que sentir y
tienes que hablar con él, porque este momento es el más hermoso de tu vida, es donde te estoy
hablando, donde te estoy diciendo, como hermano, que comiences, comiences en esta travesía
conscientemente y logres saber de qué se trata vivir en esta tierra. En verdad, a vosotros les digo, no
esperen nada del cielo, porque mi amada humanidad no ha podido comprender entre el cielo y tú.
Sí hay un cielo en ti que es la sabiduría, el conocimiento, es el darse cuenta porque es la
grandiosidad de un SER que se está postulando en esas posiciones y ahí es donde cada uno de
vosotros tiene, debe que estar, debe estar, porque llegar hasta ahí es cerrar el círculo de la vida. Y
vosotros deben de sentirlo, deben sentirse SERES dando el segundo paso hacia una vida hermosa,
rica, hacia una vida divina, una vida de absoluta espiritualidad.

Hermanos, esta es vuestra hora, tómalo así, tómalo así y déjate llevar por tu sentimiento divino,
déjate llevar por la razón sagrada y busca en tu alma, deja que fluya todo lo que tiene que fluir
amorosamente en el amor. Tienes que creer que hoy es tu hora, que este momento es hermoso y
fúndete con ello, porque hoy debes de saber que todo lo que ha venido y lo que viene a cada uno
de vosotros, es cosa de que cada uno de vosotros ya lo hizo, solo que está en el cosmos guardado,
porque nada está olvidado, solamente se guarda y baja en los momentos que tiene que bajar, en su
momento bajan. Porque es donde comenzarás a vivir otras circunstancias de vuestra vida. Pero Yo
os les digo, este es el momento de vuestros cambios y ya ha llegado a ti el cambio, ahora fúndete
con él y cambien para que puedas transformar lo de afuera. Esa transformación no es para la
humanidad, no es para la humanidad en masas, es una transformación individual. Si vosotros lo
haces hoy estás en el reino, en un reino donde no os hace falta nada, porque es en las mentes, en las
criaturas, aquí en esta tierra donde están confusos y donde no saben que es cada una de vosotros, de
la vida y le apuestas a las cosas y Yo os te digo, no.

Vosotros tienes que creerte a ti mismo y tienes que creer que todo fluye de ti y ha fluido, todo ha
fluido de ti y sigue fluyendo lo que vos quieres. Y mañana será el presente, como este momento,
este momento de hoy es el presente del ayer. Vivan conscientemente, porque a eso vengo Yo a
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quitar la inconsciencia, a que vosotros seas conscientes por qué estás aquí en este mundo. Lo
importante de tu vida, es comprender que nadie les ha puesto aquí, solo vosotros has elegido una
vida y la están haciendo, están haciendo la vida, porque las cosas tuyas son como tú las hayas hecho.
Entonces hoy tienes la oportunidad de cambio, la oportunidad donde tienes que enfrentarte contigo
mismo y lograr saber que eres tú mismo el TODO. En ti, en vosotros, en cada uno de vosotros
llegan los afines a vuestra vida, porque no hay nada de la nada, no hay, no hay quien te manda, no,
quien los manda, no, mis bien amados. Estos son los afines de otros tiempos, de otros tiempos
pasados de incursionar la vida, el tiempo. Solo les pido tengan consciencia de esto, concientícense y
juntos deben de armar, de seguir jugando en este tiempo, en esta vida, porque vosotros, porque
toda mi amada humanidad solo cree en trabajar, a todo le dicen trabajo. Y Yo les digo a vosotros,
no creas así ya, no creas, hermanos míos, porque esta vida de vosotros es un juego, todo lo que
haces es un juego, todo lo que haces cambia porque eso es evolutivo, esta vida que hoy tienes va a
cambiar, así como la vida que has tenido ha cambiado, este momento también, cuando vos lo
decidas, se provoca el cambio, se provoca un cambio, este cambio se provoca a través de un deseo
de experimentar algo, algo que quieres vivir, entonces pero hazlo con consciencia.

Vosotros estás puesto al progreso, pues haz las cosas y mételas al progreso divino y déjalas que
crezcan, así como siembras una semilla y esperas su crecimiento, así, todas las cosas, todo es por ti.
Tanto tiempo que no sabías que todo esto vosotros lo haces, pero que en la masa humana creen que
es Dios, que es un Dios el del bien y creen que es Satanás el del mal, y creen que esos dos están aquí
y que no los han visto nadie, nadie ha visto a Dios, nadie ha visto a Satán, no conocen su origen y
entonces por eso vives en la tiniebla. Pero Yo te digo, que esos dos personajes están dentro de ti, tú
los sacas, tú los formas. Un día has de entender esta verdad, solo te voy aproximando a una libertad
total, a una libertad total de ti para que entonces aceptes, comprendas que todas las cosas son tuyas,
pero todas las cosas, buenas y malas. Que no hay nadie que las mande, que las envíe, si esas están
dentro de ti y entonces salen cuando, es como una fruta, la fruta de madura cae, también esas
acciones, cuando lo deseas, una de esas dos cosas, el amor o desamor, caen y los dos tienen
recompensas, el amor tiene su recompensa hacia vosotros, preo también el odio tiene su
recompensa. ¿Pero cuál deseas vosotros? ¿Cuál es lo que vosotros deseas? ¿Dónde vas? Porque de
acuerdo a donde fijes tu mente, de eso es como, como comerás las cosas.

Y aquí en tu tierra, aquí en tu mundo tierra existe la venganza, el odio, las ambiciones
desenfrenadas, existe todo lo más vil y hoy se están manifestando fuertemente en tu tierra, robos,
violaciones, matanzas, todas las catástrofes que ha habido y que están por haber, se están
precipitando más, con más prisa. Pero todo eso sale del hombre, del SER, de vosotros. Todas
aquellas formas negativas, oscuras, viven en ti, de ti son, son tus hijas, es tu hija, lo negativo es tu
hijo, lo positivo también es tu hijo. ¿Pero qué haces? ¿Qué es lo que recibirás? De acuerdo a lo que
hagas, eso recibirás. Eres como el sembrador, el sembrador siembra y cosecha su fruto que ha
sembrado. También muchos más es acá en tu vida interna, cosechan lo que ya han sembrado.

Solo tienes que creer que no eres nuevo, que no eres de este tiempo, que ERES ETERNO y que has
andado en la vida y que ya has hecho todo, todo lo que viene lo has hecho vosotros mismos, todo
el bien, todo el mal son tus hijos, es lo que vosotros han hecho. Y como son de vosotros regresa a ti,
así como un bumerán que es arrojado hacia afuera y luego regresa. Así mismo es la vida en vosotros,
solamente tienes que tener esta consciencia abierta para que vosotros no se pierdan y ya no vuelvas
hacia atrás diciendo que es un Dios ajeno o que es un Satán ajeno el que les está provocando todo
esto, no.

Vosotros tienes que ser conscientes, a eso he venido, a eso he venido en toda mi vida, en todo mi
tiempo, en toda la faz de esta tierra he venido en cada tiempo a despertar las mentes, pero pocos lo
han querido. Así como hoy, ha sido también en el pasado, no hay mucha diferencia, la diferencia es
el tiempo nada más, que allá mil años, dos mil años, tres mil, cuatro mil, cinco mil, seis mil años y
más y más. Solo la diferencia de tiempo, pero no cambia, no ha cambiado mucho, vosotros no has
cambiado mucho en tantas venidas, en tanto merodear esta tierra muy poco has hecho por ti y
vuestros hechos te llevan a tu pasado. Cuando quieras saber de tu vida, solo lánzate al pasado, te
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puedes ir deteniendo por tus hechos por cómo eres hoy y esto te va a llevar hacia el pasado y te va
hacer comprender desde dónde vienes jugando esta vida.

Por eso hoy les invito a permanecer despiertos, a permanecer atentos, a permanecer con este fuego
divino, que sientan vosotros en ti que estás prendido y que estás volcado a esta vida espiritual.
Hermanos, este es el momento, tienes que creerlo, créelo, practica, pues, practiquen, sálganse de
vuestro confort, sálganse de ahí donde están. Porque cada uno de vosotros, a semejanza de una casa
material, es la casa en tu SER, cada uno vive de acuerdo a como cree vivir, unos odian, otros
maldicen, otros la ambición los corroe, otros viven la prepotencia a grandes fenómenos, todos están
donde así quieren estar. Esto que les quede claro a vosotros, a vosotros mis oyentes, que no es Dios,
que no es un Dios ajeno, que no es un Satán ajeno, porque nada puede ejercer poder sobre ti, nada,
nadie.

Pues he aquí, hoy solo dense cuenta, solo dense cuenta de sí mismos cómo han venido viviendo, de
qué has tratado la vida. Porque, Yo les digo, no hay más vida que tú mismo puedes ser. La vida da,
la vida pone, como estás, no creas que otro ha venido a darte lo que tienes, vos lo has hecho, solo
vosotros lo puedes saborear lo tuyo. Pues entren a este convencimiento espiritual, penetren este
mundo espiritual que está en tu mundo, porque no es que está lejos, ni está fuera de ti, esto está
dentro de ti, mis bien amados. Es tuyo, solamente que con el tiempo te has confundido y has
pensado que todas las cosas vienen porque te perdiste, perdiste el rumbo de tu vida, te hiciste
olvidado y entonces te extraviaste y no sabes quién ha hecho las cosas, y Yo te digo, siempre has
sido tú, siempre han sido vosotros.

Es por eso que os les digo, este es el momento, este es el momento de vosotros practicar y hay
muchos lugares en vosotros, muchos, todos. Pues practica, mis bien amados, y entonces se darán
cuenta que vosotros son los únicos responsables de vuestra propia vida, porque eso son, hermanos,
responsables de vuestros propios actos son vosotros. En esta Escuela no se admite la culpabilidad,
no, no se admite la culpabilidad, no culpes, no maldigas, no desees lo ajeno, porque todo rige en tu
corazón, todo está en tu corazón. Pues nadie, nadie les ha puesto nada, vosotros se han puesto y se
siguen poniendo, solo vosotros eres responsable de vosotros mismos, nadie más.

Dios no está lejos de ti, no, Yo no estoy lejos de ti, si Yo Soy en tu consciencia, en tu alma, si ahí
estoy Yo contigo, hermanos míos, si Yo les conozco a todos y sé de vosotros. Yo podría hablarles de
cada quien, pero eso no sería libertad, y vosotros sois libres, y bajo vuestra libertad haces las cosas y
hasta que vosotros caigas en cuenta de tus sufrimientos, de las cosas que están, entonces buscarás ser
diferente. Pero Yo estoy en lo más profundo de tu corazón, Yo y el Padre, Yo y Dios, Yo y Dios
estamos en ti siempre. Así estoy en ti y así estoy en todas partes, porque Yo vivo en la tierra, Soy la
tierra, Yo Soy los minerales, Yo Soy en las plantas, Yo Soy en el agua, Yo Soy en los animales, Yo
Soy en cada Humano, Yo Soy todo, y todo me debe reconocer tal y como Yo Soy en cada uno de
ellos. Así como tú también tienes que reconocer que Yo estoy dentro de ti, nada puedes hacer que
Yo no sepa, nada, pero es libertad hermosa, es la libertad divina, porque es donde vosotros tienes
que darte cuenta de ti mismo. Eres libre, eres grandioso, eres fuerte, eres poder, eres luz, eres vida;
pero esto vosotros lo tienes que creer aquí en tu corazón, o sea en tu alma.

Vosotros estás emanando energía, porque vosotros eres el SER, eres la vida, eres el poder, eres todo
y estás emanando tu poder; pero vosotros dormido estás que no sientes, falto de consciencia, falto
de sabiduría y que no sabes que tú estás fluyendo, que lo has hecho siempre y lo sigues haciendo y lo
seguirás haciendo, porque es parte, estas son tus partes espirituales. Hermanos, es por eso que les
digo aprecien vuestro momento, aprécienlo, veneren tu momento, abrázate, quiérete, ríe contigo
mismo, gózate, sé diferente, salgan de ese mundo del confort, salgan y sean diferentes, atrévanse a
ser diferentes, atrévanse, mis bien amados, a practicar algo diferente. Pero ya no seas tan así, no te
hagas daño a ti mismo diciendo no se puede, no puedo, así estoy hecho, así voy a terminar.
Apártense de esas formas, apártense de esos dichos, apártense, mis bien amados.

Vosotros son la luz, son la fuerza, son el poder, son la sabiduría, son lo que quieran ser; y esto lo
debes de creer, lo debes de aceptar que esto es lo que has hecho vosotros. Porque todo lo que vive
aquí en este mundo, todo esto lo has hecho vosotros, no ha venido nada, nada ha llegado, todo ha
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fluido de ti y lo has hecho físico, lo has hecho material al final de tiempo. Es como todas estas
enfermedades que existen en tu tierra, todas estas enfermedades que existen en tu tierra son karmas,
son cosas realizadas que has hecho en tus diferentes tiempos que has estado aquí, en tus diferentes
encarnaciones, esos son los fundamentos de lo que hoy aparece como enfermedades.

Tienes que aferrarte a la verdad, tienes que sentirlo a la verdad y tienes que saber que solo de ti
fluyen las cosas. Porque, Yo os digo, vosotros me podrás presentar todas las enfermedades que
existen en esta tierra y me las has presentado y me las presentas y me presentas a todos aquellos que
padecen de tales enfermedades y de vosotros mismos también. Pero, Yo os te digo, que esas
enfermedades existen porque tú eres la vida, porque tú eres el responsable de ellas y tú las formas y
las asientas en tu cuerpo y pueden vivir y son contrarias a tu vida y por eso sientes las cosas. Pero no
hay nada que vosotros no puedas vencer, que vosotros no puedas hacer por ti. Todo, todo es
cambiable, todo es amable, todo sana; pero desde aquí, desde muy dentro de ti, aquí dentro de ti
están los secretos, está la medicina perfecta que eres tú mismo, solo cambien, cambien, mis bien
amados. Cambien y verán cómo haces la limpieza a vuestro cuerpo y cómo mantienes tu cuerpo en
forma el tiempo que debes de vivir aquí con él. ¿Es posible? Sí es posible, sí es posible desde acá,
desde dentro de tu corazón, desde tus cambios, desde tus transformaciones es posible. Pero, pues
tienen que hacerlo, tiene que hacerlo para que vosotros lo sientas, porque el método del pedir ha
sido muy poco el recibir, porque no está ahí el secreto, mis bien amados; el secreto es SER y hacer.
Entonces vosotros tiene que hacerlo, tienen que sentir esa fe, esa fe inagotable hacia las cosas. Si hoy
me presentas lo que tus científicos, tus médicos están diciendo de estas enfermedades que están y
que no tienen cura; ellos no ven que tienen cura, porque no hay nada que pueda sanarlas, la única
cura eres tú mismo, es dejar de creer en aquello, ya no lo hagas y ya no existirá más. Porque
vosotros lo hacen todo y lo han hecho todo. Todo lo que para el científico no tiene cura, es porque
no existe; algo que no existe, no tiene cura.

Ay, mis bien amados, conócete, conócete ahí en tu interno y verás que desde este campo todo es
posible, vosotros tienes que sentirlo, comprenderlo que todo es posible, tu vida, tu momento de
fracaso, de incertidumbre, de enfermedad, de todo lo que vos pudieras decirme, tiene cura y la única
cura eres tú mismo, eres tú, mis bien amados. Cambia el disco de tu conciencia y entonces cambiarán
tus entornos igualmente y así solo obsérvate; si hoy existe en ti, es porque tú lo hades, es porque vos
lo haces. El miedo ha sido el factor total, en todos los tiempos el miedo de que algo se aproxime, de
que algo esté y de que no puedas encontrar algo, todo esto está en vosotros. Así, que desde hoy
tienes vosotros que trabajar ahí en tu alma, trabajar, jugar, es ahí en tu corazón, en tu interno, en tu
alma y sean diferentes y verán como las cosas son diferentes.

Esta vida, esta vida divina no es para el hombre serio, no, vosotros tienes que ser diferente, tienes
que demostrar los cambios, la evolución, porque esta vida no es para un hombre serio, no es para
alguien serio, la vida es hermosa, la vida es divina. Así, pues, sigan adelante, no se turben, no turben
sus pensamientos, su alma, no la turben. Vosotros cuando vengas aquí, ven, pero ya tienes que traer
un propósito, ese propósito aquí es el cambio, la evolución de tus sentidos, ese propósito es ser
diferente, ese propósito es cambiar y hacer en esta tierra lo que vos quieras, pero en las leyes del
Padre. Entonces, no se tarden, hermanos, la vida es ya, el tiempo es ahora, sí, entonces no se tarden.

Practiquen más y más y más, rompan, vosotros tienen que romper con eso que les frena, eso que les
frena, para que des la muestra aquí de que eres un SER que sabe estar aquí en esta tierra. Hermanos
míos, vosotros son SERES, a vosotros os digo porque estás aquí, a vosotros les doy este pan sin
levadura, esta agua viva, a vosotros les doy ya que estás aquí, a todos los demás les daré en su
momento, aquí y allá en su momento, pero vosotros que estás aquí, que piensas que no mereces
todo esto, es de vosotros, es tuyo. Pero es tiempo de sembrar en ti, es tiempo, háganlo, hagan,
porque el hacer es el estandarte divino de vosotros, así, que procuren hacerlo, mis bien amados.

Porque en aquellos tiempos que Yo estuve con mis Discípulos, esto fue lo mismo que Yo les enseñé
el hacer, que Yo les demostré hacer. Y mi amado Pablo, fue picado por la serpiente más venenosa en
ese tiempo y se sanó, él sanó su cuerpo, él sanó su cuerpo, él dio muestras que él era el SER ÚNICO
allí y pudo restaurar su cuerpo. Así también hoy vosotros puedes restaurar tu cuerpo, que un día van
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a abandonar vuestro cuerpo, pues esto es una ley, porque es necesario, así como la semilla es
sepultada bajo tierra, y lo que brota de ahí es su espiga, así lo entendió mi amado Pablo. Así es el
espíritu, que este cuerpo va a ser suputado un día y lo que va a salir de él va a ser el SER, ese SER
eres vosotros la vida, hermanos, y tu deberás levantarte de allí y entonces con esta consciencia
cantarás de gloria al Padre y serás dichoso. Cuando hayas entendido esto, no habrá nada que te
intimide de este mundo, porque ya sabes que eres eterno, sabes que eres el eterno, el SER Eterno y
que solo estás cambiando, solo estás entregando el cuerpo, a semejanza de un ropaje cuando lo
alquilas. Así también es tu cuerpo y cuando sepas esto conscientemente, ¿qué os te dará miedo?
¿Dónde estará el miedo? El miedo ya no existirá en ti y todo será maravilla.

Entonces mano a la obra debes tener, pero vosotros debes cambiar, porque no hay otras cosas, solo
es tu comportamiento, sé diferente, sean diferentes, sométanse a ser diferentes y fluyan, fluyan en
cada momento, en cada instante, fluyan, gócense de vosotros mismos, hagan las vida diferente,
porque vosotros tienes ese poder de hacerlo, vosotros puedes cambiar tu propio rumbo y tus
entornos serán contigo unánimes. Pero háganlo, porque la palabra sin obras, si llevarla a cabo es
vana, así les decía Yo a mis Discípulos, y así les digo a vosotros también. De nada sirve que tengas
toda la sabiduría del mundo, pero si no la llevas a la práctica, nada es.

Entiéndete, hermanos, es que es aquí donde vas a demostrar esa calidad de SER, es donde vas a
demostrarte que eres el SER UNO en este cuerpo y que sabes a lo que has venido, sabes qué estás
haciendo aquí. Porque cada quien está donde así elige estar. ¿Porque vosotros crees que Dios te
mandó donde están con vuestros padres? Yo les digo que no, hermanos, esto cada quien elige el
padre que quiere elegir para venir a la tierra y cumplir lo que quieres hacer. Aunque vosotros no se
acuerden de ese momento, esto es así, porque estos tratos se hacen allá todavía cuando no tienes
cuerpo, haces esos tratos, esos convenios amorosos y entonces lo realizas. Pero no es que Dios te
mandó allí y que Dios lo decidió, no, hermanos. Sigue siendo secuencia de vosotros, secuencias de
una vida.

Cómo quisiera Yo decirles tantas cosas, pero como Yo les decía en aquellos tiempos, la mies es
mucha, pero los odres muy pequeños. Y así les digo a vosotros, la sabiduría es mucha, pero vuestra
consciencia es muy pequeña. Hermanos míos, pero como siempre, les voy dando de a poquito, les
voy dando de a poquito para que vosotros no entres en turbación. Pero sepan que Yo he estado
contigo siempre, he venido contigo siempre, desde los confines de la tierra he estado aquí. Porque el
Dios Divino, el Padre me ha mandado a esta tierra, es porque Yo he elegido estar aquí, he elegido
salvarles, rescatarles de este mundo, enseñándoles de qué forma eres. Por eso he estado Yo en toda
la existencia de este mundo, he estado Yo y he venido a sacarte una y muchas veces, miles de veces,
he venido a tu vida a enseñarles, a hacerles conscientes, pero poco me has escuchado, porque estás
en la carrera, en plena carrera de hacer lo que vos quieres sin preguntar.

Yo hasta aquí, Yo les dejo este mensaje, pero ya les digo, es el tiempo, es el momento de que
vosotros cambies, de tomar el timón y transformar las cosas tuyas, porque cada quien lo va hacer en
su vida, cada quien debe hacerlo. Porque, os te estoy diciendo que no hay un Dios que te mande,
que te haya hecho algo, no, eres tú mismo y esta es la Ley. Benditos sean pues, hermanos, benditos
sean, sigan vuestro camino, sigan, pero busquen mejorar, mejoren, cambien, porque esa es la Ley y
en el cambio está todo el triunfo para vosotros.

La paz sea con vosotros, Yo por este médium, por esta consciencia, por este SER, ha sido mi
mensaje. Un día no me escucharás, como hoy me escuchas, sino un día me escucharás dentro de ti y
no necesitarás que Yo esté aquí, porque Yo estaré en ti, porque ya me hayas comprendido.
Hermanos míos, benditos sean pues, Yo hasta aquí les dejo este mensaje, síganlo, no se dejen,
cambien, sigan cambiando, sigan labrando su camino ante los pedregales, sigan, amados míos. Mi
paz os dejo, mi paz os doy, la paz divina se quede prendida en cada uno de vuestros corazones. Y
hasta siempre, pues, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez



YO ESTOY EN LO MÁS PROFUNDO DE TU CORAZÓN, YO Y EL PADRE, YO Y DIOS, YO Y DIOS ESTAMOS EN TI SIEMPRE.
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


